
Le comité exécutif de l’Office s’est réuni à Vienne 
 
Le comité exécutif s’est penché sur la mise en pratique des recommandations faites lors de la 
session d’étude à Copenhague.  
 
Il a d’abord souligné l’excellente organisation de cette session et ses résultats positifs.  
 
Il a ensuite été constaté qu’entretemps plusieurs décisions ont déjà pu être mises en pratique. 
 
- L’échange des magazines nationaux a pu être activé et des échos très positifs ont été 

reçus. 
- La mise en réseau des rédacteurs a été mise en route. Bürte Lachenmann de Suisse était 

disposée à coordonner et à intensifier cette coopération. Le comité la remercie pour 
cette initiative et soutient cette coopération bénéfique tant pour les fédérations que pour 
l’Office. 

- Les présentations PowerPoint nationales élaborées pour le congrès international à 
Utrecht sont en ligne. Des fédérations considèrent déjà de les actualiser. Une fédération 
a annoncé d’élaborer aussi la présentation manquante de sa fédération. 

- La carte indiquant les ensembles de jardins familiaux à visiter est déjà en ligne. Le 
comité exécutif a pris connaissance avec grande satisfaction que les fédérations sont 
passionnées par ce projet et sont en train d’envoyer leurs sites désignés. 
 

Le comité exécutif a aussi discuté de façon approfondie les propositions positives faites par le 
groupe de travail, créé à Copenhague. Les étapes suivantes et les autres changements seront 
discutés lors de l’assemblée générale au mois de février 2018. 
 

 


